



MARKETING NEWSLETTER

- **GT RADIAL BERSAMA TIM TGRI RAIH JUARA DI SLALOM 2022 CIANJUR**

- **CHAMPIRO SX2 MERAIH PODIUM DI ISSOM PUTARAN KE-4**

- **GT RADIAL SUPPORT ANNIVERSARY DAN SAFETY DRIVING KOMUNITAS MOBIL**

- **GT RADIAL DAN ASTRA DAIHATSU MENGGELAR SAFETY AUTO CLINIC UNTUK KOMUNITAS MOBIL BANDUNG**

- **ASTRA DAIHATSU MOTOR MENGUNJUNGI PROVING GROUND GAJAH TUNGGAL**



GT RADIAL BERSAMA TIM TGRI RAIH JUARA DI SLALOM 2022 CIANJUR

Puluhan pembalap dari berbagai tim telah mengikuti MLDSPO Autokhana Kejurnas Slalom 2022 putaran ke-4 di Sirkuit Pasir Hayam, Cianjur, Jawa Barat, (17/9). Di putaran ini, Toyota Gazoo Racing Indonesia (TGRI) kembali meraih podium.

Anjasara Wahyu (TGRI) yang menggunakan berhasil memimpin sekaligus mencatatkan waktu tercepat di kelas A sedangkan Herdiko Setyaputra (TGRI) menempati posisi ke-2.

Pada kelas F (modifikasi), kembali Anjasara Wahyu kembali menunjukkan performanya dengan catatan waktu paling cepat. Selain di kelas A dan F, Champiro SX2 dan GTX Pro juga mengantarkan Alinka Hardianti (TGRI) menjuarai kejuaraan kelas Wanita dan juga Adrianza Yunial (TGRI) berhasil meraih juara di kelas Tandem.



CHAMPIRO SX2 MERAIH PODIUM DI ISSOM PUTARAN KE-4

Toyota Gazoo Racing Indonesia (TGRI) meraih podium kedua di putaran ke-4 Indonesia Sentul Series of Motorsport (ISSOM) yang berlangsung pada Minggu (4/9/2022), di Sirkuit Internasional Sentul, Bogor, Jawa Barat.

Demas Agil (TGRI) yang mengikuti kejurnas ITCR Max dengan menggunakan ban GT Radial Champiro SX2, berhasil menuntaskan balapan dengan menempati podium kedua. Tidak hanya itu, ban GT Radial Champiro SX2 juga turut mengantarkan Jordan Johan, pembalap TGRI yang bertarung di Kejurnas ITCR 1.200, menempati podium kedua.



GT RADIAL SUPPORT ANNIVERSARY DAN SAFETY DRIVING KOMUNITAS MOBIL

GT Radial ikut mendukung beberapa acara anniversary komunitas mobil pada bulan September ini seperti Calya Sibra Club (Calsic), Terios Rush Club Indonesia (TeRuCI) dan kelas Safety Driving Toyota Camry Club Indonesia.

Komunitas Calsic merayakan anniversary ke-6 dan Jambore Nasional ke-3 pada 24-25 September 2022, di Bayem Beach, Tulungagung. Sementara komunitas TeRuCI merayakan hari jadinya yang ke-15 pada 9-11 September 2022, di Hotel Truntum Kota Padang. Selain itu Toyota Camry Club Indonesia berkolaborasi dengan Korlantas Polri mengadakan "Coaching Clinic for Safety Driving" yang diadakan pada 17 September 2022 di Pusdik Lantas Polri – Indonesia Safety Driving Center, Serpong Utara.



Komunitas-komunitas otomotif tersebut merayakan anniversary di berbagai lokasi yang dipenuhi dengan acara-acara yang menarik, mulai dari kegiatan beramal hingga pertunjukan band, games, dan doorprize.

GT Radial ikut mendukung kegiatan ini dengan komitmen untuk selalu menjalin hubungan baik dengan berbagai komunitas otomotif di Indonesia.



GT RADIAL DAN ASTRA DAIHATSU MENGGELAR SAFETY AUTO CLINIC UNTUK KOMUNITAS MOBIL BANDUNG

GT Radial dan Astra Daihatsu menggelar Auto Clinic - Safety in Hilly Road bertempat di Astra Daihatsu Bandung kawasan Astra Biz Centre, Jl Soetta, pada 25 September 2022. Sebagai komitmen untuk terus mengkampanyekan keselamatan berkendara, GT Radial dan Astra Daihatsu Motor bekerjasama dengan SDCI Driving Consultant mengundang ragam komunitas setia Daihatsu di Bandung.

Dalam acara ini SDCI Driving Consultant juga turut memberi coaching kepada semua komunitas tentang teknik menaklukan rintangan Hilly Road di pelataran Astra Biz Centre.

Acara ini bertujuan agar para pengendara memiliki kesadaran tinggi akan pentingnya keselamatan berkendara, memberikan pemahaman dan keterampilan pada pengendara saat mengemudikan laju kendaraanya berdasarkan standar keselamatan cara mengemudi yang benar.



ASTRA DAIHATSU MOTOR MENGUNJUNGI PROVING GROUND GAJAH TUNGGAL

Pada tanggal 29 September 2022, PT Astra Daihatsu Motor mengunjungi Proving Ground PT Gajah Tunggal Tbk di Karawang. Kunjungan ini dihadiri oleh 30 teknisi dari Daihatsu dan staf GT Radial.

Tujuan dari kunjungan rombongan Astra Daihatsu Motor ke Proving Ground dalam rangka melakukan tire training kepada teknisi Daihatsu, mengenai pengetahuan jenis ban GT Radial dan juga pengalaman berkendara menggunakan ban GT Radial.

GT Radial sebagai partner OEM Astra Daihatsu Motor ikut mendukung program edukasi positif seperti ini yang bertujuan memberikan pengalaman kepada team dari PT Astra Daihatsu Motor terhadap produk produk GT Radial dan juga dalam rangka menjalin hubungan baik dengan Astra Daihatsu Motor.